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Aos vinte e cinco dias do mês de julho de dois mil  e vinte e dois,  às
quatorze horas e quatro minutos, em uma sala de videoconferência da plataforma
Google Meet, reuniram-se, em caráter ordinário, os membros do Comitê Gestor
de Tecnologia da Informação e Comunicação - CGTIC, sob a presidência da Pró-
Reitora de Tecnologia da Informação e Comunicação (PROTIC), Vanessa Godoy
Kinoshita, com a presença da representante da Pró-Reitoria de Administração
(PROAD), Jaqueline Fritsch, do representante da Pró-Reitoria de Pós-Graduação
e Pesquisa, Cláudio Reichert do Nascimento, do representante da Pró-Reitoria
de Gestão de Pessoas (PROGEP), Clayton da Silva Barcelos, da representante
da Pró-Reitoria de Planejamento e Desenvolvimento Institucional, Leriane Silva
Cardozo,  do  representante  da  Pró-Reitoria  de  Tecnologia  da  Informação  e
Comunicação  (PROTIC),  David  Dutkievicz,  do  representante  do  Centro
Multidisciplinar de Barra, Jairo Torres Magalhães Junior, do representante do
Centro  das  Ciências  Biológicas  e  da  Saúde  (CCBS),  Rafael  da  Conceição
Simões,  da  representante  do  Centro  das  Ciências  Exatas  e  das  Tecnologias
(CCET), Marília Conceição de Souza Cáceres, do representante do Centro das
Humanidades, Rubio José Ferreira, do representante do Centro Multidisciplinar
de Bom Jesus da Lapa (CMLAPA), Tony Silva Almeida,  do representante  do
Centro  Multidisciplinar  de  Luís  Eduardo  Magalhães  (CMLEM),  Bruno  Motta
Oliveira, da representante da Secretaria Acadêmica, Leila Oliveira dos Anjos,
e da representante da Superintendência Administrativa do Campus Reitor Edgard
Santos (SACRES), Adriana Migliorini Kieckhöfer, para tratarem dos seguintes
pontos  de  pauta:  1)  Informes;  2)  Apreciação  da  ata  da  2ª  Reunião
Ordinária  do  CGTIC,  de  16  de  maio  de  2022;  3)  Apreciação  das
Declarações  Ad  Referendum  dos  dias  20/06/2022  e  18/07/2022;  4)
Apreciação do Relatório Final do PDTIC 2020-2022; e 5) Apreciação da
Minuta do PDTIC 2022-2024.  Havendo quórum,  a  Sra.  presidente, Vanessa
Godoy Kinoshita, cumprimentou e agradeceu a presença dos membros do Comitê
e  deu  início  à  reunião  disponibilizando  o  chat  para  que  os  membros
apresentassem informes e mencionou que os computadores adquiridos em 2021 e
que  estavam com a  entrega  atrasada  foram recebidos  e  que  estavam sendo
tombados.  Como  não  houve  outros  informes,  a  Sra.  presidente  passou  ao
segundo  ponto  de  pauta  e  perguntou  aos  membros  do  Comitê  se  haviam
sugestões de alterações à ata. O Sr. Cláudio Reichert do Nascimento indicou que
havia uma frase sem conclusão na linha 110. A Sra. presidente, então solicitou a
correção com base na revisão da gravação da referida reunião. Como não houve
outras  colocações,  a  Sra.  presidente  submeteu  a  ata  da  2ª  Reunião
Ordinária do CGTIC de 2022, do dia 16/05/2022, ao regime de votação,
sendo aprovada por unanimidade.  Dando seguimento ao terceiro ponto de
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pauta, a Sra. presidente apresentou e leu a primeira declaração AD Referendum e
passou a palavra para o Sr. Clayton da Silva Barcelos, que explicou que as duas
licenças  solicitadas  do  Microsoft  Office  2019  se  referem  a  uma  necessidade
específica da PROGEP para acesso a sistemas estruturantes do Governo Federal. A
Sra.  presidente abriu o momento para contribuições e  dúvidas dos membros,
porém,  como  não  houve  manifestações,  submeteu  a  Declaração  AD
Referendum do dia 20/06/2022 ao regime de votação, sendo aprovada
por unanimidade. Em seguida, fez a leitura do segundo documento objeto desse
ponto de pauta contextualizando a aprovação do Plano de Transformação Digital
após a alteração dos prazos. Por fim, perguntou se havia alguma contribuição dos
membros  e,  como  não  houve  manifestações,  submeteu  a  Declaração  AD
Referendum do dia 18/07/2022 ao regime de votação, sendo aprovada
por unanimidade. Avançando para o quarto ponto de pauta, a Sra. presidente
fez uma breve apresentação do relatório de acompanhamento da execução do
PDTIC  de  junho  de  2020  a  junho  de  2022,  com foco  nas  ações  executadas
voltadas  para  as  necessidades  que  haviam  sido  classificadas  como  altíssima
prioridade  (NC04:  Aumentar  a  capacidade,  o  nível  de  disponibilidade  e  o
desempenho da infraestrutura e dos serviços de TIC; NC08: Consolidar o uso dos
Sistemas Integrados de Gestão (SIG); NC10: Desenvolver, atualizar e modernizar
os sites institucionais; e NC12: Capacitar a equipe técnica em áreas estratégicas
de TIC). Sobre a ação de integração de serviços digitais com a plataforma gov.br,
relativa  à  NC08,  o  Sr.  Jairo  Torres  Magalhães Junior  perguntou se  seriam os
serviços do SIG a serem integrados.  A Sra. presidente respondeu que seriam
somente os serviços aprovados no Plano de Transformação Digital, abertos para a
comunidade. Então, o Sr. Jairo perguntou se havia a perspectiva de integrar os
serviços do SIG no futuro. A Sra. presidente respondeu que a princípio não. O Sr.
Jairo  então  apontou  que  a  falta  de  integração  pode  gerar  dificuldades  de
comunicação  interna.  Após  apresentar  as  principais  ações  executadas,  a  Sra.
presidente apresentou o resumo da execução do plano orçamentário e também
falou sobre as dificuldades enfrentadas no período de referência e abriu o espaço
para  contribuições  dos  membros.  O  Sr.  Jairo  parabenizou  os  envolvidos  e
perguntou qual era a situação da regulamentação do repositório digital e se o
mesmo seria usado para armazenar documentos somente a partir  da data de
instalação  ou  se  deve  incluir  documentos  anteriores.  A  Sra.  presidente
disponibilizou o link do repositório, que está em fase de configuração e testes e
então passou a palavra para o Sr. Cláudio Reichert do Nascimento, parecerista da
resolução, que explicou que a previsão de uso do sistema inclui o armazenamento
dos TCCs,  dissertações  e  teses,  além da proposição de algumas modalidades
voltadas  a  projetos,  que  seriam  resolvidas  posteriormente.  O  Sr.  Jairo
argumentou  que,  durante  a  discussão  do  PPC  dos  cursos,  um  dos  pontos
levantados foi o da forma e formato de envio dos arquivos. O Sr. Cláudio explicou
que a recepção dos TCCs, dissertações e teses no CRES já se dá por formato
digital e confirmou que há previsão, na política, do arquivamento digital de todos
esses documentos. A Sra. presidente perguntou se havia mais alguma dúvida e,
como não houve outras manifestações, submeteu o Relatório Final do PDTIC
2020-2022  ao  regime  de  votação,  sendo  aprovado  por  unanimidade.
Iniciando o quinto ponto de pauta, a Sra. presidente passou a fala para a Sra.
Leriane  Silva  Cardozo,  coordenadora  da  comissão  de  elaboração  do  PDTIC
2022-2024, que fez uma apresentação sobre o trabalho realizado, falando sobre
os  membros  da  equipe,  a  metodologia  utilizada,  os  princípios  e  diretrizes
adotados,  a  estrutura  organizacional  da  PROTIC,  os  resultados  anteriores  do
PDTIC  2020-2022,  a  análise  ambiental  realizada,  que  gerou  a  matriz  SWOT
(Forças,  Fraquezas,  Oportunidades  e  Ameaças),  o  alinhamento  estratégico,  o
inventário de necessidades de TIC,  o plano de metas e ações,  os indicadores
estabelecidos, o plano de gestão de pessoas, o plano orçamentário, a gestão de
riscos, o monitoramento e revisão do PDTIC, os fatores críticos de sucesso e,
após apresentar as  considerações finais,  agradeceu o  trabalho da  comissão e
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passou  a  palavra  de volta  para  a  Sra.  presidente,  que  também agradeceu  à
comissão  e  abriu  o  espaço  para  contribuições.  A  Sra.  Jaqueline  Fritsch
parabenizou a comissão e ressaltou que esse é um documento de planejamento e
tudo  que  for  executado  deve  necessariamente  estar  presente  no  mesmo,
garantindo  segurança  para  a  instituição.  A  Sra.  presidente  explicou  que  foi
removida a  planilha contendo a  lista  com todos  os  itens a  serem adquiridos,
diferentemente  do  PDTIC  anterior,  mas  que  as  aquisições  ainda  devem estar
alinhadas às ações levantadas no documento. Acrescentou que outra mudança
realizada  para  a  nova  versão  é  a  elaboração  dos  indicadores  para
acompanhamento,  que  deverão  ser  objeto  da  construção  de  um  painel  para
monitoramento em tempo real e perguntou se os membros teriam mais alguma
contribuição.  Como  não  houve  outras  manifestações,  a  Sra.  presidente
submeteu a Minuta do PDTIC 2022-2024 ao regime de votação, sendo
aprovada  por  unanimidade.  A  Sra.  presidente  agradeceu  novamente  à
comissão e às unidades que encaminharam suas demandas para o levantamento
e encerrou a reunião. Nada mais havendo a tratar, eu Beatriz dos Santos Seidel,
lavrei a presente ata que, após lida e achada conforme, segue assinada por mim
e todos os presentes. Barreiras, 25 de julho de 2022.

(Assinado digitalmente em 07/12/2022 12:14 )

ADMA KATIA LACERDA CHAVES
CCBS (11.01.19.02)
Matrícula: 1860243

(Assinado digitalmente em 07/12/2022 08:44 )

ADRIANA MIGLIORINI KIECKHOFER
CEHU (11.01.19.01)
Matrícula: 1907442

(Assinado digitalmente em 05/12/2022 10:08 )

BEATRIZ DOS SANTOS SEIDEL
NGTIC (11.01.06.06.01)

Matrícula: 2993352

(Assinado digitalmente em 05/12/2022 10:58 )

CLAUDIO JOSE OLIVEIRA DOS REIS
CEHU (11.01.19.01)
Matrícula: 2264991

(Assinado digitalmente em 05/12/2022 11:42 )

CLAUDIO REICHERT DO NASCIMENTO
PROPGP (11.01.40)
Matrícula: 1146719

(Assinado digitalmente em 26/12/2022 14:30 )

CLEBSON DE SOUZA BRANDAO
DICONF (11.01.35.03)

Matrícula: 1515011

(Assinado digitalmente em 10/02/2023 12:55 )

ERICK SAMUEL ROJAS CAJAVILCA
SITDR (11.01.39)

Matrícula: 1683056

(Assinado digitalmente em 05/12/2022 10:39 )

JAIRO TORRES MAGALHAES JUNIOR
CMB (11.01.14.01)
Matrícula: 1202342

(Assinado digitalmente em 05/12/2022 10:14 )

LEILA OLIVEIRA DOS ANJOS
SA (11.01.31)

Matrícula: 1674928

(Assinado digitalmente em 05/12/2022 13:01 )

RUBIO JOSE FERREIRA
CEHU (11.01.19.01)
Matrícula: 1690514

(Assinado digitalmente em 05/12/2022 15:02 )

TONY SILVA ALMEIDA
CMBJL (11.01.16.01)
Matrícula: 1073305

(Assinado digitalmente em 08/12/2022 11:07 )

UILIAM RANGEL AMORIM SOUZA
CSI (11.01.06.03)
Matrícula: 1074679

(Assinado digitalmente em 05/12/2022 12:01 )

VALDEILSON SOUZA BRAGA
CCET (11.01.19.03)

(Assinado digitalmente em 07/12/2022 15:01 )

VANESSA GODOY KINOSHITA
PROTIC (11.01.06)
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Matrícula: 1552547 Matrícula: 1575718

(Assinado digitalmente em 05/12/2022 10:07 )

VERA REGIANE BRESCOVICI NUNES
CMSMV (11.01.18.01)
Matrícula: 1034382

Visualize o documento original em https://sig.ufob.edu.br/public/documentos/index.jsp
informando seu número: 6, ano: 2022, tipo: ATA DO CGTIC, data de emissão: 05/12/2022 e o
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